

春がきたよ～♪ 期待に胸を 膨らませた3月!

3月20日(月)・・・年長児きりん組さんは、無事卒園式を迎える事ができました。卒園おめでとうございます!! 小学校へいっても、勉強に運動に頑張ってくださいね。元気いっぱい・笑顔のかわいいきりん組さんをいつまでも応援しています。

他の学年の子ども達も進級に向け、様々なことを体験し心身共に成長した3月でした。その様子も紹介しておりますので、どうぞご覧ください。

卒園式

るなせんせい
ありがとう!



みんなとの思い出
忘れません!

新鶴こども園
だ～いすき♡



おわかれ会



司会をしてくれた
ぼんだ組さん!
堂々とした進行でした☆

ぼんだ組が司会進行をし、おわかれ会が開かれました。

3歳児からは「ジャンボリーミッキー」のダンス、4歳児からは「またね」の歌のプレゼントがあり、きりん組さんは一緒に踊ったり、曲の意味をかみしめながら歌声を聴いたりしていました。

きりん組さんからは、できるようになったことの発表や「ありがとう ころをこめて」の歌の披露があり、3・4歳児は改めて年長さんのかっこよさを実感していました。

きりん組さん
小学校へ行っても
頑張ってください!



フラフーフ
こんなにまわせるよ!



おたよりケース
使ってください!



メダルとペン立てを
どうぞ! きりん組さん
一緒に遊んでくれて
ありがとう!

異年齢児交流



2・3・4歳児みんな
でダンス♡

園歌は
こんなうた
だよ!

ボタンできるの
すごいな!

制服は
こうやって
着るんだよ!



年長組さんと
おわかれ散歩♪
春を見つけて
きたよ!



つくしんぼ
みつけた!



虫いない
かな?

制服着るの
楽しみだな☆

ひな祭り会



♪あかりを
つけましょ
ぼんぼりに～♪

おひなさまと
いっしょに
いいおかお◎

3日、ひな祭り会が行われました。園長先生からひな祭りの由来について話を聞いたり、みんなで歌を歌ったりしました。最後にはひな祭りに関するクイズが行われ、子どもたちは大喜びで参加していました♪

